



Volcadura de combi en la autopista México-Puebla deja un muerto y 17 heridos

La volcadura de una combi sobre la autopista México-Puebla dejó un saldo de una mujer muerta y al menos 17 pasajeros lesionados esta mañana. El vehículo volcó debido a la pinchadura de una llanta y se registró alrededor de las 10:00 horas de la mañana sobre los carriles centrales a la altura del kilómetro 24, en dirección a la Ciudad de México.

<https://www.milenio.com/policia/volcadura-de-combi-en-la-mexico-puebla-heridos-y-muertes>